



Salamanca recibe más de 4 millones de euros para proyectos de investigación

Financiación para 43 trabajos de CIC, Universidad e IBSAL

J.H.D. | SALAMANCA

La Agencia Estatal de Investigación, dependiente del Ministerio de Ciencia e Innovación, ha publicado los 119 proyectos de investigación que han sido 'becados' en Castilla y León y Salamanca recibirá más de 4 millones de euros.

Lo anunció el delegado del Gobierno en Castilla y León, Javier Izquierdo, que visitó el Centro de Investigación del Cáncer, definió el trabajo del centro como "imprescindible para la sociedad,

porque es ejemplo de la lucha investigadora en pro de la salud pública, y del esfuerzo por desentrañar una enfermedad que se diagnostica anualmente a cientos de miles de personas en España". Izquierdo recordó el compromiso de duplicar la inversión pública y privada para la investigación en España: del 1,3 actual al 2,12 que sería la media de la Unión Europea.

De los casi 13 millones de euros que se invertirán en Castilla y

León, más de la cuarta parte son para Salamanca.

En concreto, el CIC recibe la adjudicación de tres proyectos solicitados a través del CSIC por valor de 592.000 euros. Por su parte, la Universidad ha recibido el OK para 39 de los proyectos que solicitó en 2019, y por los que recibirá una financiación total de 3.725.106 euros.

El IBSAL también participa en esta adjudicación con un proyecto respaldado con 74.294 euros.



Alberto Orfao, Javier Izquierdo, Eugenio Santos, Encarnación Pérez y Mar Siles, en la entrada del CIC. | ALMEIDA